

# KABAR TERBARU

## Patroli Biru Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Antisipasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 28, 2024 - 14:44



*Patroli Biru Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Antisipasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat*

**Parungkuda, 27 Oktober 2024** – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Parungkuda melaksanakan kegiatan Patroli Biru pada hari Minggu, tanggal 27 Oktober 2024, mulai pukul 23.30 WIB hingga

selesai. Patroli ini dilakukan sebagai langkah antisipasi terhadap potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Patroli dipimpin oleh AIPTU Atullah, SH, S.Pd, dan didampingi oleh AIPDA Bahari, menyusuri rute yang mencakup Jalan Raya Siliwangi Parungkuda serta wilayah Desa Parungkuda. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi tindakan kriminalitas, seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, S.E., M.H., mengungkapkan, “Patroli Biru ini merupakan salah satu langkah strategis kami untuk memastikan situasi Kamtibmas di wilayah kami tetap kondusif. Kami menghimbau masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan, terutama di malam hari.”

Hasil dari patroli tersebut menunjukkan bahwa anggota patroli memberikan imbauan kepada warga untuk tetap waspada, serta menyampaikan informasi terkait situasi keamanan di sekitar mereka. Patroli dilaksanakan di titik-titik rawan kriminalitas untuk mencegah terjadinya tindakan yang dapat mengganggu Kamtibmas.

“Patroli ini selaras dengan visi Bapak Kapolres, yaitu ‘Sehat, Amanah, Beriman’. Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat,” tambah Kapolsek.

Hingga saat ini, situasi di wilayah Parungkuda berada dalam keadaan aman dan terkendali, berkat upaya yang dilakukan oleh Polsek Parungkuda dalam menjaga keamanan masyarakat.